

La llamada "Ley Nahle" es un golpe autoritario de Morena: Lorena Piñón

La diputada Lorena Piñón Rivera (PRI) expresó su rechazo a la aprobación de la denominada "Ley Nahle", porque "representa un golpe autoritario de Morena y sus aliados, ya que en lugar de elaborar leyes que beneficien a los veracruzanos, hacen bodrios legislativos con dedicatoria para favorecer a la Secretaría de Energía del Gobierno Federal".

https://www.mugsnoticias.com.mx/noticias-del-dia/la-llamada-ley-nahle-es-un-golpe-autoritario-de-morena-lorena-pinon/